

新しい皮袋 : A New Wineskin

ルカ 2 : 36-38 に登場する預言者アンナは、当時としては普通ではない他とは異なる女性でした。第一に、彼女は預言者/女預言者と呼ばれ、新約聖書に出てくる唯一の女預言者でした。ルカは彼女がアシェル族出身だと言っています。新約聖書で、数少ない部族説明がされているうちの一人です。また、極端な年齢もアンナを目立たせます。彼女は結婚して7年後（聖書翻訳によって異なりますが）84年間未亡人であったか、または84歳になっていたかのどちらかでした。84年間未亡人であるならば、100歳を超えていた可能性もあり、それ自体が驚くべきことです。

しかし、アンナが今に至るまで他の多くの人たちと違っていたのは、彼女が馴染みのものをいくつも手放さなければならなかったとしても、神への熱意が新鮮だったことと、主の道への情熱でした。

アンナは、若くして未亡人となったので、苦しみや悲しみを持って、そしてそれが苦味となった中で生活することもできたでしょう。主が彼女を通して成したいと願われた扉を閉じて、古い生活のまま他の何かを握ることもできたでしょう。しかし、彼女はそうしませんでした。何よりも神を選び、神の計画と目的を選びました。

ルカの記述によると、彼女は神殿を離れることはありません。(37節) 夜も昼も、断食と祈りをもって神に仕えていたのです。彼女は毎日何時でも対応可能でしたが、疲れてはいませんでした。機動性があり、明確で、注意深く、霊的識別力があり、利己的でもありませんでした。彼女のビジョンは神のビジョンと一致しています。一度も古い皮袋を持つこともせず、熱心に神を追い求めています。主との親密さ、彼女の絶え間ない祈りと断食は、神の心と同期(シンクロ)させたので、神殿で、救い主である赤ちゃんイエスに合わせるようにしました。

バージニア州リッチモンドで開催された2017年50周年アグロー国際大会で、ダッチ・シーツ師は、こう述べています。

新しい皮袋は年齢とは関係ありません。それは心と関係があります。

神は私に数十年前、おそらく90年代後半頃に語られました。主はこう言われました。「あなたは賢明な古い皮袋になる道を進んでいます。」あなたは知恵を持つことができますが、現在の啓示はありません。古い皮袋は、救われていない人でもなく、神を嫌う人でもありません。新品を受け取ることができない人です。新しいものを受け入れ、それに順応するのに十分な柔軟性を持ち合わせていません。

私は、注目し知恵を見出しました。非常に賢明で、昨日からの素晴らしい知恵を伴った古い皮袋に。しかし、今日の知恵は、知恵になるために時間をかけて処理された昨日の啓示です。しかし、明日の知恵となる今日の啓示があります。

あまり繰り返したくありませんが、アグローのリーダーの皆さん、知恵と啓示の両方で動くことができる新鮮な皮袋の維持は上出来です。

私たちは新しいものをどれほどうまく受け取っているのでしょうか？神が手放しなさいと言われる時に、私たちは、どれほど情熱的に古いものや馴染み深いものを手放すことを喜び、聖霊に従っているのでしょうか？

2 コリント 5:17 によると、私たちはその新しいものです。

ですから、だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です。古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました。

新しいとは、以前のものや古いものとは異なる何かを意味します。それはまた、以前存在していたものとは異なる何かを意味します。**新しい**とは、何か真新しいものであるか、または、今まで使われたことも見たこともないものを意味します。**新しくなる**ということは、これまでに存在しなかったことを意味します。

2008 年にグラハム・クック師はアグローに預言的言葉を語られました。その中で、私たちがこの地上での視覚教材になると言われたのです。神が私たちの将来に立ってそこから 2008 年の現在に向かって語られていると考えるなら、あなたがたは、何か新しいものになるだろう、新鮮で、この世がかつて見たことのない視覚教材となって、人々が、従って行かれるようなパターンとなるだろうと言われたということです。

実際の適用

1. 各地区のアグローやエリアチームが、他の人々が従えるようなパターンの視覚教材になっていると考えるとき、あなたのグループはアグローがいるべき新しさを現していると思いますか？

_____はい _____いいえ

2. グループ内で、アグローにある新しさとはどんなものであると信じているか分かち合ってください。

3. 私たちが配置された新しい日のための基礎となる部分は、すべてのアグローリーダー（および地区メンバー・参加者）が経験しなければならない特別なトレーニングです。

あなた（またはグループ）は、ゲームチェンジャーを学びましたか？ _____はい _____いいえ

_____はい _____いいえ
ライフチェンジャーは？ _____はい _____いいえ

4. 2017 年のリーダーズサミットで、キャシー・サンダースは今年が移行の年になると語りました。いつものようにスピーカーを招くのをやめ、ファイヤーサイドチャットを用い始めるのですと言われました。あなたのグループで、実践しましたか？ _____はい _____いいえ

5. 実践しているなら、どんな実が実りましたか？

6. そのまま続けて素晴らしいメッセージを語るスピーカーを招いている場合、移行の時期が来ているという事実を見逃しています。すべてのイスラエルの民が約束の地に行くためにエジプトを出たように、アグローは 50 年間過ごしてきた場所を去り、新しい道を見出しつつあります。これからグループとして、グループのリーダーとして、目的を達成するために、アグローの進んでいる方向に一致するために、数分間の時間をとりましょう。

神を愛し、アグローを愛していますから、共に新しいところへ進むことに真剣に取り組んでください。

開始日を設定し、グループとして、ゲームチェンジャーを開始します。このような教材をを毎月の集会の「スピーカー」として使用してください。何千人もの人がこのコースを学び、学びの中で『ライフ（本来生きるべき人生）⁽¹⁾』を見出しています。みなさんも、グループ参加者もそうなるでしょう。

すでにゲームチェンジャーを学び終えているけれど、毎月スピーカーを招いている場合は、今すぐ決断してください。6か月間のファイヤーサイドチャットに集中してみてください。聖霊様があなたの中で何をされるのか見て、また聖霊様に聞いてください。預言者アンナがキリストの誕生を待つ間、毎日感じていた同じ熱意を体験する備えをしてください。彼女には未だ実現していなかった約束があったように、あなたのグループ、そして個人でも、この地上に生み出されると天が宣言した待っている約束があります。地域社会のもっと大きな全体像へと目を向けてください。あなたのグループは神が送り出した助けであり、今こそあなたがたが立ち上がる時です！

7. 神が私たちアグローに、最初のこの50年間に注がれたすべてが私たちを形成し、私たちを今日の勇士、勝利者の共同体として建て上げられました。私たちが今までいたところから動き、地域社会の中で、これから成っていくべき私たちが、新しく発見する場所へと移動してきたことは神が意図されていたことです。2017年、チャック・ピアス師のメッセージで、新約聖書で起こった移行について話しました。イエスが宣教を始められたとき、イエスは弟子たちに、教え、訓練し福音で満たすことに時間を注がれました。それは主が、天に戻った後も彼らが働きを継続できるようにです。彼らが学んでいた弟子の期間から福音を持って送り出される使徒への移行の時に、驚くべきことが起こりました。それは、聖霊が来て彼らを満たしたのです！

2017年の大会で起こった驚くべきことの1つは、ジェーンが使徒として任命されたことでした。そして、彼女は、私たちを国々に遣わされる者として任命したのです。霊的にその門を通過して新しい場所に行きました。私たちの多くは、私たちがどういった存在であるか知っています。そして、神が私たちのためにどういったお方であるかを知っています。置かれている地域社会のために神が私たちに与えられる新しい課題への準備ができていることも。

ゲームチェンジャーやファイヤーサイドチャットを学び終えているならば、もうあなたのグループを通して生み出すために、神がこの日のためにとって置かれた課題を神に願う準備ができています。初代教会がしていたことをしてください。……み言葉、預言の言葉、歌、ビジョン、夢を通して主が語られることを待ち、それらを書き留めてください。あなたは地上での主の視覚教材となっています！

(1)・・・原文は大文字で LIFE と強調

引用聖句は新改訳 2017 年版を使用しています。